

Ressort: Entertainment

Jasmin Gerat ist gerne spießig

Berlin, 31.01.2013, 09:15 Uhr

GDN - Schauspielerin Jasmin Gerat hat ihr Privatleben als alleinerziehende Mutter neu sortiert. "Simpel formuliert: Nach einem Glas Rotwein bin ich betrunken, und spätestens um 22 Uhr bin ich müde", sagte die 34-Jährige dem Magazin "Gala".

"Aber ich fühle mich total wohl dabei. Spießig ist mein neues Rock'n`Roll!" Weil sie in jüngeren Jahren "kaum etwas ausgelassen" habe, glaube sie nun "in keiner Sekunde, dass ich irgendwas verpasse". Ihre fünfjährige Tochter Sunny Deva sei "das Beste, was mir in meinem Leben passiert ist". Ab 7. Februar ist Jasmin Gerat im neuen Til-Schweiger-Film "Kokowääh 2" zu sehen. Wie im ersten Teil spielt sie seine Freundin Katharina.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6806/jasmin-gerat-ist-gerne-spiessig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com